



Geistliche Musik erklingt

Motettenkonzert in der Stadtkirche: Andreas Moritz dirigiert den Kammerchor Böhlen. Begleitet wurde er am Sonntag von Kai Nestler am Piano und der Sopranistin Carolin Creutz-Moritz. Zahlreiche Besucher

lauschten den Klängen und Liedern wie „Herr, auf dich traue ich“ von Heinrich Schütz oder „Jauchzet dem Herrn“ von Friedrich Mendelssohn-Bartholdy. Neben Werken bekannter Komponisten sang Carolin Creutz-

Moritz auch ein Werk von Andreas Moritz. 2006 hatte der Leiter des Schulze-Delitzsch-Männerchores eine Motette auf den Psalm 23 „Der Herr ist mein Hirte“ geschrieben.
Foto: Alexander Prautzsch